

## **Lebenslänglich "für lau" ins Sonnenbrinkbad**

### **Besucherzahl nähert sich der 100 000-Grenze**

Obernkirchen (rnk). Kaum zu glauben, aber wahr: Das Freibad erwartet den 100 000. Badegast - in diesem Jahr, wohlgemerkt.

Noch bis zum 2. November können wetterfeste Wasserratten im Sonnenbrinkbad bei garantierten 27 Grad ihre Runden drehen.

Ein Angebot, das bis zum offiziellen Saisonende Mitte September schon 88 000 Besucher in Anspruch nahmen. Damals hatte Organisationsleiterin Christine Nähring die nicht ganz ernst gemeinte Hoffnung ausgesprochen, dass man im fünften Jahr, in dem der Förderverein das Bad trage, nicht nur erstmals schwarze Zahlen schreiben, sondern vielleicht sogar die 100 000-Besucher-Grenze "knacken" könnte. Wie sich seitdem herausgestellt hat, wird es tatsächlich so kommen. Zwar hält man sich im Freibad mit den offiziellen Zahlen hübsch zurück (es fehlen noch Besucher im unteren vierstelligen Bereich), aber einen Preis für den 100 000. Besucher gibt es schon. Er ist dem Anlass angemessen: Dieser Badegast erhält freien Eintritt ins Bad - und zwar lebenslänglich.

© Schaumburger Zeitung, 09.10.2003